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Abstract (en)
The fitting has a locking unit to lock a locking part in unlocking position when a window or door`s opening frame is opened. The unit has an
actuating finger cooperating with a releasing abutment associated to a window frame for controlling releasing of the locking unit when the opening
frame is closed on the window frame. A discrete type adjusting unit (9) adjusts a relative position of the abutment with respect to the finger, and has
an indexing unit (10) for allowing the finger and the abutment to occupy two distinct positions on the opening frame or the window frame.

Abstract (fr)
L'invention concerne une ferrure de verrouillage (1) comprenant un organe de verrouillage (2) équipant un ouvrant (3) et soumis à des moyens
de rappel en position de verrouillage pour, lors de la fermeture de l'ouvrant (3) sur un cadre (4), coopérer avec une gâche (5) équipant celui-ci,
ferrure (1) comportant des moyens de blocage (6) de l'organe (2) en position déverrouillée si l'ouvrant (3) est ouvert, lesquels comportent un doigt
(7) apte à coopérer avec une butée (8) associée au cadre (4) pour la commande de déblocage des moyens (6) lors de la fermeture de l'ouvrant
(3) sur le cadre (4), des moyens de réglage (9) étant définis aptes à ajuster le positionnement relatif de la butée (8) par rapport au doigt (7). Elle
se caractérise en ce que les moyens (9) sont de type discret et comportent des moyens d'indexation (10) permettant au doigt (7) et/ou la butée (8)
d'occuper au moins deux positions distinctes, sur l'ouvrant (3) ou sur le cadre (4).
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